



Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018

Interpellation Nr. 38 Thomas Grossenbacher betreffend Datengrundlage im Bereich Solarenergie in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P185149

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Nicht alle Daten, die vom Interpellanten gefordert werden, liegen in der kantonalen Verwaltung vor. Grundsätzlich werden Umwelt- und Energiedaten im kantonalen Umweltbericht veröffentlicht. Zusätzlich wird alle zwei Jahre die kantonale Energiestatistik herausgegeben. Weitere Informationen können jederzeit bei den zuständigen Behörden nachgefragt werden.

